

#JUGEND #AUSZUBILDENDE 24. Februar 2022

GJAV DB Vertrieb: KfV Ausbildung findet in München weiterhin statt! Der Prozess muss sich aber ändern!

Schlagkräftige EVG-Gemeinschaft: Gemeinsam haben wir es geschafft, dass bei der DB Vertrieb München auch weiterhin ausgebildet wird. Für diesen Erfolg haben sich in der EVG in den zurückliegenden Monaten viele stark gemacht.



So haben der örtliche Betriebsrat und die JAV, der GBR DB Vertrieb, die KJAV sowie die Zentralen Fachgruppen Reiseberater*innen und Vertrieb eng zusammengearbeitet. Wieder einmal zeigt sich: in der Gemeinschaft sind wir stärker. Am Ende konnte die Geschäftsführung nicht anders, als unserem Druck nachzugeben.

Jetzt gilt es, für das Jahr 2023 eine Bildungsstrategie auszuarbeiten. Angesichts des demografischen Wandels brauchen wir unbedingt höhere und nicht sinkende Ausbildungsquoten. Darauf werden unsere Betriebsgruppen, unsere Jugendvertreter:innen und unsere Betriebsrät:innen achten.